

## Syukuran Hajat Maulid (Mupunjung) di Situs Pecat Dudukuy Desa Bunter, Sukadana

Ciamis - CIAMIS.POSTMEDIA.ID

Sep 30, 2024 - 16:18



Ciamis – Kegiatan Syukuran Hajat Maulid (Mupunjung) yang merupakan tradisi tahunan warga Dusun Cibangan, Desa Bunter, Kecamatan Sukadana, digelar di Situs Pecat Dudukuy. Acara yang berlangsung sejak pukul 07.30 WIB, dihadiri oleh berbagai unsur masyarakat, termasuk tokoh pemerintahan, agama, dan pemuda setempat. Mupunjung merupakan tradisi sebagai bentuk rasa syukur masyarakat kepada Sang Pencipta atas limpahan rezeki dan karunia yang diterima selama setahun. Senin (30/10/2024). Penanggung jawab kegiatan, Kepala Dusun Cibangan, Yadi Heryadi, menyampaikan bahwa acara ini selain memiliki dimensi spiritual, juga berperan penting dalam menjaga dan mempererat

tali silaturahmi antarwarga. Kegiatan Syukuran Hajat Maulid (Mupunjung) dihadiri oleh unsur Fokopimcam Kec. Sukadana dan masyarakat diantaranya- Camat Sukadana, Nia Kurniawan, S.IP - Kapolsek Sukadana, IPDA H. Dayat Hidayat, S.IP - Danramil Rajadesa yang diwakili Batibung Kecamatan Sukadana, Serka Sailan - Kepala Desa Bunter, Drs. H. Rachwan, M.Si - Kanit Intelkam Polsek Sukadana, Bripka Deni D., S.H - Bhabinkamtibmas Desa Bunter, Bripka Erik F., S.H - Ketua MUI Desa Bunter - Disbudpora Kabupaten Ciamis yang diwakili oleh E. Hermansyah - Sesepeuh dan tokoh masyarakat Desa Bunter serta tokoh pemuda setempat Acara diawali dengan doa bersama di makam Pecat Dudukuy, dipimpin oleh seorang tokoh agama desa. Setelah itu, warga berkumpul untuk makan nasi tumpeng bersama, sebuah simbol kebersamaan dan rasa syukur. Selain ritual keagamaan, kegiatan ini juga berfungsi sebagai wadah untuk menguatkan hubungan sosial dan solidaritas di antara warga Desa Bunter. Kapolres Ciamisdiantaranya AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana, IPDA Dayat Hidayat, menyampaikan apresiasinya atas terselenggaranya kegiatan tersebut dengan aman dan tertib. "Kami sangat mengapresiasi masyarakat Desa Bunter yang telah menjaga suasana kondusif selama acara berlangsung. Kegiatan seperti ini tidak hanya mempererat ikatan sosial, tetapi juga menunjukkan betapa kuatnya rasa persatuan di tengah masyarakat. Kami dari jajaran Polres Ciamis akan terus mendukung kegiatan positif yang mengedepankan kebersamaan dan keamanan seperti ini," ujar IPDA Dayat Hidayat. Dalam suasana yang aman dan damai, Kapolsek Sukadana IPDA H. Dayat Hidayat, berharap kegiatan serupa dapat terus dipertahankan, karena selain sebagai bentuk syukur, kegiatan adat seperti Mupunjung mampu memperkuat nilai-nilai kebersamaan dan toleransi di masyarakat. Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,